

EKSPOS

Hadir Diperesmian Air Terjun Siwalangan, Dandim 1002/HST Ikut Tanam Pohon

Maskuri - HST.EKSPOS.CO.ID

Jul 4, 2022 - 10:38



Dandim 1002HST Tanam Pohon Ulin

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang
Prawardhana.SIP.,M.Han peresmian Destinasi Wisata Air Terjun Siwalangan
bertempat di desa Kindingan Kecamatan Hantakan Kab HST, ditandai dengan

penandatanganan prasasti, Minggu (3/7/2022) siang



Peresmian oleh Bupati H Aulia Oktafiandi didampingi oleh Kapolres HST AKBP Sigid Hariyadi, Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana, Pj Sekda HST Muhammad Yani, jajaran Disporapar HST dan disaksikan oleh para pembakal serta masyarakat Kindingan. Sebelumnya Bupati HST H Aulia Oktafiandi menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pembakal desa Kindingan, Pokdarwis dan Disporapar yang telah bersama-sama saling merangkul dan bergotong royong mampu menggali dan mengembangkan sektor Pariwisata di daerah ini.

Bupati berharap warga desa sekitar dapat mengembangkan objek wisata ini, sekaligus menjaga dan melestarikan keindahan alamnya, semoga keberadaan objek wisata baru ini dapat menjadi penggerak roda ekonomi bagi masyarakat desa Kindingan, sehingga perekonomian sekitar dapat tumbuh dalam rangka mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

Selain itu, warga desa diharapkan senantiasa menjaga kebersihan dan keamanan sekitar lokasi wisata Air Terjun Siwalangan di desa Kindingan tersebut dengan tidak membuang sampah sembarangan.

"Masih banyak yang perlu diperbaiki di kawasan objek wisata ini, terkait akses jalan dan infrastruktur pendukung lainnya, Pemkab HST akan perbaiki secara bertahap, dengan adanya objek wisata baru ini, semoga menjadi berkah bagi masyarakat," katanya.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 1002/HST bersama Bupati dan undangan menanam pohon Ulin salah satu tanaman khas Kalimantan yang tumbuh di

hutan pegunungan Meratus.

Dandim menyampaikan bahwa maksud dan tujuan penanaman pohon sebagai salah satu upaya untuk melestarikan kawan hutan merasa,"katanya

Mari kita tanam, tanam untuk anak cucu kita,"tegasnya.(pendim1002).